

Concluido el proyecto electoral se informa

El Proyecto de Ley Electoral ya está concluido; pero no ha sido discutido a nivel de todos los miembros del Consejo Central de Elecciones, dijo el Ing. Roberto Meza a este periódico.

El dirigente político garantizó a nivel del CCE que el Registro Electoral estará concluido para cuando se realicen las elecciones el próximo 25 de marzo de 1984.

Explicó que ha comenzado a ser alimentada la computadora y se ha iniciado con el departamento de San Salvador para luego ir incorporando a otras zonas de la República con los datos proporcionados por las alcaldías de las respectivas ciudades.

Cuando habló sobre el tema de la deuda política, expresó que la lógica determina que tengan más derecho a ésta (mayor parte económica), los partidos que tienen más respaldo del pueblo.

Específicamente quiso decir que más derecho tienen los partidos que tienen mayor representación en el Constituyente. Sin embargo, aclaró que todos los partidos legalmente inscritos en el CCE tienen derecho de esta deuda política, que significa el pago del Gobierno a los diversos partidos por los gastos que representan sus campañas proselitistas previas a las elecciones.

Varios partidos considerados "chicos" han mantenido su **Pasa a la página 21**

Zona comercial será cerrada 1 diciembre

Por razones de seguridad y con la previa aprobación del Departamento General de Tránsito, la Alcaldía Municipal de San Salvador, ha informado a la ciudadanía en general que a partir del primero de diciembre hasta el dos de enero de 1984, permanecerá prohibido el estacionamiento en la zona comprendida entre la primera y 9 Avenida Sur en la Calle Rubén Darío de esta ciudad.

na antes señalada, concretamente ubicada en la zona del Almacén Simán, durante esta época de Navidad, es muy concurrida por la población y dado que también es zona de parqueo se ha decidido por la propia seguridad de los peatones, el parqueo a to- **Pasa a la página 82**



PLAN DE VACUNACION. Dentro de poco, se desarrollará un plan conjunto de vacunación masiva, para contrarrestar los brotes de rabia canina. Participarán los ministros de Agricultura y de Salud. De izquierda a derecha, señores Dr. Willy Béndix, Ing. Miguel Muyshondt, doctores Napoleón Cárdenas y Antonio Figueroa Avilés.

Así lo expresó ayer el alcalde interino, Lic. Rafael Pleitez Menéndez, destacando que tal medida se ha tomado en vista de que esa zo-

\$7.5 millones a pre inversiones

Siete millones quinientos mil dólares han sido concedidos en préstamo a nuestro país por el Banco Interamericano de Desarrollo para financiar la segunda etapa de preinversión que promueva el desarrollo económico y social.

Con el mismo, se dijo, se financiará una variedad de estudios en los que se apoyarán decisiones de inversión, para aumentar la cantidad y calidad de los proyectos de inversión disponibles y para facilitar el flujo de capital hacia proyectos de importancia prioritaria en el planeamiento del desarrollo nacional.

El BID ha concedido el préstamo en base a estudios realizados aquí que han determinado o identificado requerimientos de preinversión que totalizan 16.3 millones de dólares, de los cuales casi el 42% se hallan en el sector transporte, el 29% en el sector agua y alcantarillado, el 25% en el de agricultura y el restante 4% en el de la industria, comercio, educación y vivienda.

La ejecución del proyecto resultará en la contratación de firmas consultoras tanto salvadoreñas como internacionales, ya sea individualmente o en consorcio.

Pasa a la página 21

Ministros de Hacienda y Planificación el Presidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, representa en Miami, al Presidente de la República Dr. Alvaro Magaña, en ocasión de la realización de la VII Conferencia Anual sobre Comercio, Inversión y Desarrollo de la Cuenca del Caribe C.B.I., la cual se inaugura este día y finaliza el 2 de diciembre entrante.

Así lo dio a conocer ayer fuente oficial, señalando que los titulares de Hacienda Lic. Nicolás Rigoberto Monge López y de Planificación Lic. Manuel Antonio Robles, así como el Presidente del BCR Lic. Alberto Beni-

tez Bonilla, representarán al Presidente, evento, al cual asisten delegaciones numerosas del sector productivo exportador e industrial, así como del comercio de Centro América y de los países del Caribe, incluidos en la Ley de Desarrollo para la Cuenca del Caribe, conocida como Plan Reagan.

Los informes señalan que el Ministro de Comercio Exterior Lic. Federico Alberto Schonenberg, se encuentra en Miami desde ayer, quien además de inaugurar la Oficina Comercializadora en dicha ciudad, participará activamente el jueves próximo exponiendo la situación de El Salvador como beneficiario del Plan Reagan, y hará un análisis exhausto de la realidad de la capacidad exportadora na-

Pasa a la página 21

Bajas extremistas por asedio de FAS y tropa

Numerosas bajas sufrieron columnas subversivas sorprendidas por unidades del Batallón Morazán, con apoyo de la Fuerza Aérea, en el norte del departamento que lleva el mismo nombre, informó ayer COPREFA.

Dijo la fuente oficial del Ejército, que los contingentes terroristas fueron tomados por sorpresa, en los alrededores de Torola, San Fer-

nando, Guaruma, Agua Zarca, El Ocotillo, El Picacho y El Tortolico. Estas operaciones, señaló la fuente, cuyos combatientes se vieron obligados a huir en desbandada abandonando sus posiciones, cayendo muchos de ellos, entre quienes se suponen habían jefes de pelotón, comandantes, etc.

Relatan que el ataque del Ejército salvadoreño, fue de **Pasa a la página 82**

Mil scouts en Rally Nacional el 3-4 de Dic.

Más de mil niños y dirigentes scouts tomarán parte en el XXIII Rally Nacional de Lobatos que tendrá lugar el 3 y 4 de diciembre, en Plaza Roble, costado oriente de Metrocentro. Allí pernoctan-

Pasa a la página 82

Aprovechar energía solar se recomienda

El Curso-Seminario sobre Energía Solar, realizado con la coordinación de la Comisión Ejecutiva del Río Lempa, CEL, y el Instituto Centroamericano de Investigación de Tecnología Industrial, ICAITI, ha brindado provechosas conclusiones que serán transmitidas a las entidades correspondientes, a fin de aprovecharlas para bien de la sociedad.

Así lo expresó ayer el Ing. Jaime González, delegado de ICAITI en nuestro país, quien dio a conocer las

conclusiones y recomendaciones del evento, las cuales son las siguientes:

Conclusiones y recomendaciones

1. Es conveniente diseñar un mecanismo de difusión de la tecnología solar a todos los niveles, a través de la colaboración con universidades, otras entidades naciona-

les. Este mecanismo permitirá la capacitación de perso- **Pasa a la página 82**



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

APORTE OFICIAL. Señores: Eduardo Calderón, Daniel Lado López, Cnel. Tomás Heriberto German y Arq. José Luis Porras, miembros directivos del Patronato del Cuerpo de Bomberos, se apersonan con el

Ministro de Obras Públicas, Ing. Pío Arnulfo Ayala, centro, para analizar la colaboración que el Gobierno Central dará a esa entidad de servicio para la construcción de la 6a. Sección del Cuerpo de Bomberos.



COLABORACION. Dirigentes de la Asociación de Reactivación Agropecuaria (ARA), manifestaron que esa entidad gremial está dispuesta a prestar su colaboración al Gobierno de la República y otras agrupaciones productivas, para lograr la recuperación económica del país. Dicen tener estudios conducentes a ese fin.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-30
Hermano Pablo	10
Su Salud	12
Cartas a Maria	14
Horóscopo	15
Agrícola	36-42
Deporte	46-49
La Cámara	52
Platillos	52
Cómicos	68-70
Clasificados	72-79
Indicador	79
Cines	81-87